



# Salamanca se vuelca con Argentina y Colombia en el intercambio de alumnos

El rector Daniel Hernández Ruipérez aprovechó su estancia en Brasil para suscribir dos convenios de colaboración con las entidades académicas de Quilmes y Rosario

J.Á.M. | SALAMANCA

Tras el innovador anuncio que supuso la firma del convenio con once instituciones académicas de Brasil para impulsar un programa de movilidad de estudiantes que sirviera de germen para la creación del tan deseado espacio iberoamericano de educación superior, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, sigue aprovechando su viaje a Brasil con motivo del III Encuentro Internacional de Rectores Universia —clausurado el pasado martes— para intensificar las relaciones de la Universidad de Salamanca con diferentes países iberoamericanos y de esta forma contribuir activamente a la implantación de dicho proyecto.

Así, a la firma de los convenios de colaboración con las universidades de Buenos Aires (Argentina) y Federal Fluminense (Brasil) suscrita el pasado martes, hay que sumar dos nuevos acuerdos rubricados en el día de ayer y en los que se ahonda nuevamente en el refuerzo de la movilidad de alumnos entre ambos lados del Atlántico.

El primero de los acuerdos fue suscrito con la Universidad Nacional de Quilmes (Argentina). En el acto estuvo presente el rector de la referida institución académica, Mario Lozano, quien calificó como “una gran oportunidad para ambas universidades” el acuerdo suscrito con Salamanca y que vendrá a favorecer la movilidad de estudiantes entre ambas instituciones, así como la puesta en marcha de proyectos de investigación conjuntos y actividades docentes comunes.

Pero no ha sido el único contacto establecido por Hernández Ruipérez tras la conclusión del Encuentro de Rectores de Univer-



Daniel Hernández Ruipérez (Salamanca) y Mario Lozano (Quilmes) durante la firma del convenio de colaboración.

**Con estos convenios la Universidad de Salamanca busca afianzar su presencia académica en Iberoamérica**

sia. También rubricó un convenio de colaboración con la Universidad del Rosario de Colombia. En este caso, el acuerdo suscrito entre Hernández Ruipérez y Hans-Peter Knudsen Quevedo tiene por objeto promover la realización de la Maestría en Derecho Penal, Transparencia Empresarial y Lucha contra la Corrupción, cuyas actividades se desarrollarán conjuntamente en Bogotá y en Salamanca. Tras la finalización de dichos estudios, los alumnos que logren superar con éxito el programa tendrán preferencia en el acceso al Programa de Doctorado en Estado de Derecho y Gobernanza Global que imparte la Uni-

versidad de Salamanca.

Con la firma de estos acuerdos la Universidad de Salamanca busca no sólo “afianzar su presencia académica e institucional en Iberoamérica”, sino también establecer una serie de alianzas estratégicas que permitan “una mayor proyección internacional de la institución académica salmantina”.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, junto a la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, se encuentran de viaje institucional en Brasil con motivo del III Encuentro de Rectores Universia.